
3 Pièces

63 m²

Réf. PP6-1086

870 000 €

Paris 10Eme
Appartement à vendre (75010)
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Au coeur  du  10e  arrondissement,  à  quelques  pas  du  canal  st  martin,

dans  un  superbe  hôtel  particulier  édifié  à  la  fin  du  XIX  sièCL,  un  local

commercial  (avec  commercialité),  aujourd'hui  configuré  en

appartement, d'une superficie de 62,58m2, entièrement repensé par un

architecte. Un lieu unique aux volumes exceptionnels (près de 7 Mètres

de  hauteur  sous  plafond),  d'inspiration  très  tokyoïte,  qui  séduira  les

amateurs de design et d'architecture. Il se compose d'une pièce de VI,

de toilettes séparées, d'une cuisine Dînatoire aménagé et équipé, d'une

chambre avec salle d'eau. La création d'une ...

Ideally  located  in  the  heart  of  the  10th  arrondissement,  just  steps  away  from  the

canal  saint-martin,  in  a  stunning  private  mansion  built  at  the  end  of  the  19th

century,  a  commercial  space  (with  commercial  use),  currently  configured  as  an

apartment,  with  an  area  of  62.58m²,  completely  redesigned  by  an  architect.  A

unique space with exceptional volumes (nearly 7 meters in ceiling height), inspired

by  tokyo,  that  will  appeal  to  design  and  architecture  enthusiasts.  The  property

consists  of  a  living  room,  separate  toilets,  a  fully  equipped  and  furnished  dining

kitchen, and a bedroom with an ...

PROPRIÉTÉS PARISIENNES SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY 6E SAINT-SULPICE

29, rue Saint-Sulpice - 75006 PARIS 6EME
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